



## PRESENTACION DEL NUEVO CITROEN AX

El mercado automovilístico cuenta desde ahora con un nuevo modelo que por sus características y condiciones está llamado a ser una verdadera revolución dentro del sector. Nos estamos refiriendo al nuevo CITROEN AX. Un coche que como muy bien se indica en su presentación es una auténtica revolución. Un coche moderno, con personalidad y carácter. Un coche que, por sus prestaciones, seguridad, habitabilidad, aerodinámica, belleza de líneas y fiabilidad, está pensado y destinado para apasionar a sus usuarios.

Esta sensación, al menos, era la que manifestaban los numerosos asistentes que estuvieron en el acto de la presentación oficial del nuevo CITROEN AX en Granollers.

Dicha presentación que

tuvo lugar en las dependencias comerciales de GARAGE ELOY S.A. concesionario de CITROEN, sitas en la Avenida Prat de la Riba, 2, de Granollers, constituyó un verdadero acto social en el que se dieron cita personalidades de varios estamentos comerciales e industriales de nuestra ciudad y comarca.

Todos los asistentes fueron recibidos y saludados por los Gerentes de la Empresa, señores Eloy Font Altimira y Victor Ballecà Molins, transcurriendo el acto dentro de un clima de gran distinción y amigable comaradería, sirviéndose un selecto y abundante refrigerio a lo largo de las dos horas en que transcurrió la presencia de invitados, teniendo todos palabras de elogio y admiración para el nuevo CITROEN AX.

